

Les Cubains José Antonio Guerra et Jeinkler Aguirre participent à la troisième phase de la Série Mondiale



Les Cubains José Antonio Guerra et Jeinkler Aguirre participeront à l'épreuve de la plateforme synchronisée de la troisième phase de la Série Mondiale de plongeon qui commence demain dans la ville russe de Kazan.

Ex Æquo à la quatrième position du ranking du circuit avec les duos du Canada Maxim Bouchard et Vincent Riendeau et de la Colombie, Víctor Ortega et Juan Ríos, avec 30 points, les Cubains chercheront à maintenir leur grande progression des dernières rencontres lors desquelles ils ont dépassé les 400 points.

En plus des Russes Roman Izmaylov et Victor Minibaev, ils auront pour principaux adversaires les Chinois Aisen Chen et Yue Lin, premier dans la liste de la compétition avec 54 points, les Allemands, Patrick Hausding et Sascha Klein et les Mexicains Iván García et Germán Sánchez .

Les Cubains arrivent dans la ville russe avec la médaille de bronze qu'ils ont obtenue au début du mois à la troisième phase du Grand Prix de Gatineau au Canada, où ils ont obtenu 419, 46 points , leur meilleur résultat de cette saison.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/53698-les-cubains-jose-antonio-guerra-et-jeinkler-aguirre-participent-a-la-troisieme-phase-de-la-serie-mondiale>



Radio Habana Cuba